La Chine s'engage à maintenir sa coopération avec le Venezuela, selon un diplomate chinois



Nations Unies, 11 avril (RHC)- Ma Zhaoxu, représentant permanent de la Chine auprès de l'ONU, a relevé que son pays continuera à coopérer avec le Venezuela selon des principes de respect, d'égalité et de bénéfices mutuels, pour le plus grand profit des deux peuples".

Au cours d'une réunion du Conseil de sécurité des Nations Unies sur la situation au Venezuela, Ma Zhaoxu a précisé que pour aider le peuple vénézuélien à surmonter les difficultés qu'il traverse en ce moment, la Chine a décidé de fournir des produits de première nécessité aux Vénézuéliens »

Le représentant permanent de la Chine auprès de l'ONU, a ajouté que ces produits arriveront progressivement au Venezuela. Le 29 mars, une première cargaison de médicaments et de fournitures médicales a déjà été livrée au gouvernement vénézuélien, a-t-il précisé.

»L'aide de la Chine au Venezuela est conforme aux principes qu'elle a toujours appliqués en matière d'aide étrangère. Cette aide vise à permettre au peuple vénézuélien de surmonter les conséquences négatives de l'ingérence extérieure et des sanctions qui visent le pays, et ne s'accompagne d'aucune condition politique, a indiqué le diplomate chinois ».

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188172-la-chine-sengage-a-maintenir-sa-cooperation-avec-le-venezuela-selon-un-diplomate-chinois$



Radio Habana Cuba